



Le Président De La Fecafoot Samuel Eto'o, a écrit quelques lignes à l'endroit du Ministre Jean De Dieu Momo qui vient d'être désigné membre d'honneur et membre du comité des Sages de l'aigle Royal Menoua.

« Monsieur le Ministre, Cher aîné , Je me réjouis particulièrement de votre prise de participations en termes d'actions dans le mythique club d'Aigle royal de la Menoua. La présence d'une élite de votre stature apportera beaucoup à ce club dont la présence dans l'échiquier football de notre pays est plus qu'importante . Votre rayonnement , votre dynamisme rejailliront sur ce club auquel je souhaite déjà plein succès . Recevez encore cher aîné , mes sincères félicitations. » a écrit Samuel Eto'o